

# 学校だより

# 翔 空

No. 22 平成24年 9月13日 (木)  
郡山市立喜久田中学校長 大堀 昌弘

## 「翔空」の由来

校舎のシンボル壁画である「空へ」を受け、風光明媚なこの学舎から、希望に燃え、限りない空へ、力強く翔んでほしいという願いを込めて、翔空の碑ができた。

### ◇ 生徒会選挙の立候補者固まる ◇

この度、今週10日〔月〕まで、生徒会役員の立候補を受け付けたところ、以下に挙げる9名の生徒が立候補を届け出ましたので紹介いたします。

- 生徒会長：木村 太星くん (2-2)
- 同副会長：小泉 郁真くん (2-1)
- 田牧 龍くん (2-2)
- 熊田 朋樹くん (2-3)
- 柏倉 葵さん (2-3)
- 2年書記：佐藤 瑞季さん (2-2)
- 1年書記：工藤 玲子さん (1-1)
- 2年会計：千坂 奈々さん (2-2)
- 1年会計：鈴木 めぐみさん (1-2)

副会長男子以外はすべて信任投票となります。ちなみに、立会演説会及び選挙は9月20日〔木〕。投票箱は本物を借用した上で実施いたします。

### ◇ 新人戦に向けて(各部長から) ◇

**野球部**：僕たち野球部は、県大会出場という目標を立て、日頃から練習に励んできました。新人戦では、1回でも多く勝てるよう仲間と協力し頑張ります。(本田 樹くん)

**バレー部**：私たちバレー部は、チームみんなで協力し合い、練習の成果を発揮して、1勝でも多く勝てるように全力で戦ってきます。応援に応えられるよう頑張ります。(遠藤 夢さん)

**バスケ部(男)**：僕たち男子バスケ部は、日々練習を声を出し合って頑張ってきました。新人戦では、練習の成果を出し切り1勝でも多く勝利してきます。(柳田 大地くん)

**バスケ部(女)**：私たち女子バスケ部は、まずは1勝を目指し全力で戦いたいです。どんなに辛い戦いになっても、あきらめずに最後まで心一つにして戦います。(岡部 優花さん)

**バドミントン部(男)**：僕たち、男子バドミントン部は、練習を一生懸命頑張ってきました。新人戦では、練習の成果を出し切ってすべての部門で絶対に優勝してきます。(阿部 隆諄くん)

**バドミントン部(女)**：今まで練習してきたことがムダにならないように最後まであきらめずに頑張りたいと思います。最後までチーム一丸となって頑張ります。(遠藤 希望さん)

**剣道部**：この剣道部は、僕一人になり来年はなくなるかもしれません。しかし、今まで教わってきたことを生かして、悔いの残らないよう全力を出し切って頑張りたいです。(奥山 尋斗くん)

**サッカー部**：僕たちサッカー部は、天候の悪い中でも、一生懸命練習をしてきました。今までやってきた自分たちのプレーで市の新人戦で一戦でも多く勝利をおさめたいです。(渡邊 廉くん)



### ◎ 資源回収へのご協力に感謝! ◎

過日(9月9日〔日〕)、PTA主催の資源回収が行われました。事前の打ち合わせを6月頃から綿密に持ったために、大きな混乱はなく無事終えることができました。各方部の代表の方々には大変お世話になりました。古紙類は回収車一杯になるくらい集まりました。今後、部活動のユニフォーム購入や県大会等に出場補助等にいたっただきたいと思っております。



\*力を合わせ回収物を下ろす生徒

### 【英語のことわざ】\*真理を突いている珠玉の言葉\*

今回は、よく言う「やらないよりまし」に相当する英語のことわざを選んでみました。英語では、多少皮肉を込めて(特有のイントネーションで言う)、ぐずぐずしている子どもに向かって母親が言ったりします。また、大人の世界であっても、仕事の遅い部下に向かって「今からでも間に合うからやりなさい」のトーンを込めて使います。仕事は早め早めの方がよいに決まっています。

*"Better late than never."*

直訳：まったくないより、遅れてくる方がいい。

意訳：『やらぬよりまだ良い』

読み方：「ベター レイト ザン ネバー」

### 【お知らせ】 ~「食の安全」について(第2給食センターより)~

給食1食まるごとの放射線検査で2回とも10ベクレル以上が検出された場合は、給食から基準値以上の放射線が検出されたと判断し対応をします。主食と牛乳、副食を個別に検査し、原因を特定した上で、主食か牛乳に原因がある場合は、主食か牛乳の欠食、副食の場合は学校に備えてあるレトルトカレーで代替する形で対応します。

